



La marque de territoire Atlansèvre officiellement lancée

jeudi 22 juin 2017, par [lpe](#)

Elus et chefs d'entreprise s'étaient donnés rendez-vous le 14 juin dernier pour une présentation des atouts des zones d'activités de la Communauté de communes du Haut Val de Sèvre (79), désormais regroupées sous une marque commune : "[Atlansèvre](#)".

"Notre démarche va en direction d'entreprises en recherche de terrain ou de locaux pour s'implanter, mais elle s'adresse aussi aux structures du territoire qui voudraient s'agrandir par exemple" a précisé Daniel Jollit, président de la collectivité.

Il faut dire que le territoire ne manque pas d'atouts et l'importance de sa zone locomotive à l'origine du nom Atlansèvre en témoigne. Elle est placée au centre du nœud autoroutier A10 et A83, bénéficie en certains points d'un accès au réseau ferroviaire de marchandises, génère près de 2100 emplois pour 130 établissements avec une spécificité dans le domaine logistique.

Stéphane Bodinier, le directeur de STEF (transport frigorifique) en a d'ailleurs témoigné : *"Nous avons deux implantations sur la zone de La Crèche, l'une concerne plutôt le transport de produits de la mer, fruits et légumes et surgelés. L'autre concerne les produits alimentaires en général."* STEF, leader européen dans son domaine réalise 3 milliards d'euros de chiffre d'affaires, emploie 16000 personnes dans 7 pays d'Europe au sein de 225 plateformes. Sur Atlansèvre, ce sont plus de 700 tonnes de produits frais qui transitent chaque jour, gérés par 400 personnes.

Désormais, la marque de territoire Atlansèvre regroupe près de 2000 entreprises pour plus de 9000 salariés, sur une étendue de 19 communes et 31000 habitants. Des projets d'aménagement de nouveaux espaces au sein des zones d'activités sont sur les rails. Les équipes en charge du développement économique ont bien rappelé leur disponibilité pour étudier avec les chefs d'entreprise toutes possibilités. Philippe Mathis, maire de la Crèche, vice président de la Communauté de communes a également mis l'accent sur la réactivité des services, notamment lors du dépôt d'un permis de construire.

CR.